
Le mot du maire

Le chantier du parc ludico-sportif est en bonne voie, mais il reste encore des étapes à finaliser
avant la livraison définitive. La piste de pumptrack est terminée, les autres structures : city stade,
jeux d’enfants, fitness, seront bientôt installés. La partie paysagée avance aussi, nous avons un
printemps pluvieux, c’est parfait pour les sources, mais pas vraiment pour le chantier, c’est ainsi,
nous sommes tributaires des éléments naturels.
Nous vous rappelons que l’installation de toutes les nouvelles structures est à venir, ce n’est pas
terminé et par conséquent pour des raisons de sécurité, personne ne doit accéder au chantier
tant que les travaux ne sont pas entièrement achevés et réceptionnés. Merci de votre
compréhension.

Un conseil communautaire a récemment eu lieu, le budget a été voté à l’unanimité, Monsieur le
Président nous a précisé que nous étions assez performants en ce qui concerne le tri des ordures
ménagères sur l’ensemble de la Comcom. Il a donc tenu à signaler que dans ces conditions, le
taux de la taxe d’enlèvement des OM n’augmentera pas. Nous devons rester compétitifs et éviter
les actes d’incivisme, comme jeter les cendres chaudes dans les containers qui peuvent
provoquer des incendies et nécessiter l’intervention des pompiers. Restons donc encore plus
performants, poursuivons notre mobilisation !

Les travaux sur le Boulevard de Courtois sont en cours de finalisation, la voie d’accès au gymnase
pour les personnes à mobilité réduite s’achève par la phase d’enfouissement du réseau
électrique et le raccordement de trois réverbères.

Bien sûr nous avons encore beaucoup à accomplir afin d’améliorer le bien-être et la bonne
circulation de tous dans notre village. La sécurité est primordiale, prenons soin les uns des autres
et faisons preuve de civisme et de bienveillance envers les plus fragiles.

Nous nous retrouverons pour un moment très attendu le 18 mai prochain pour la fameuse fête
du fromage. Cette nouvelle édition met l’Aveyron à l’honneur et nous aurons l’occasion de
déguster un « bon aligot » !

Sincèrement vôtre,

Michèle MOUTTE, Maire de Banon

Mai 2025
Actus 
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Banon 

Commémoration du 8 mai
10h30 : départ du cortège devant la mairie 

11h00 : cérémonie devant le monument aux morts

À l’issue de la cérémonie le verre de l'amitié vous sera offert par la mairie, salle de la Bugadière



VIE SOCIALE

Assistante sociale
Permanence hebdomadaire 

le jeudi matin 

en mairie

sur rdv uniquement

au  04 92 30 39 70

Mission locale
Prochaine permanence 

Mardi 27 mai- matin

en mairie

Avec ou sans RDV 

04 92 72 75 60

www.missionlocale04.org

Restos du cœur
Distribution alimentaire 

1 mercredi / 2

à 11h30 

devant le 

Garage Autonome

France Services
Du Mardi au Vendredi :

09h00 à 12h00 & 14h00 à 17h30

Le Samedi :

09h00 à 12h00

Locaux France Services

Bureau de Poste de Banon
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Maison des 

Adolescents
Pour les 11-25 ans

Sur RDV au 04 92 30 13 96

2ème et 4ème jeudi du mois

Dans les locaux d’Envisage

DU NOUVEAU !

PRISE DE COMMANDEMENT 

À LA CASERNE DE BANON

Le 16 mai sur la place de la République aura lieu la prise de 

commandement pour Céline Folcher. Céline prendra le 

commandement de la caserne des pompiers de Banon après de 

nombreuses années en remplacement de Monsieur Pelatan.

Nous tenons à faire remarquer que Céline est la 2ème femme chef de 

corps dans les pompiers au niveau national.

PARC LUDICO-SPORTIF

ENCORE DU NOUVEAU À LA CASERNE !

Le département a récemment doté la caserne d’un nouveau VSAV : 

véhicule de secours et d'assistance aux victimes.
Ce véhicule intervient pour des missions de premiers secours et 

pourra prendre en charge malaises, personnes blessées, accident de la 

circulation, arrêts cardiaques, etc.

Le saviez-vous ?

Le projet du parc ludico-sportif 

prévoit aussi la plantation prochaine 

de 28 arbres. De quoi rassurer nos 

administrés qui s’inquiétaient de 

l’abattage de certains arbres malades 

sur notre commune, 

voilà « la relève » assurée.
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ÇA S’EST PASSÉ EN AVRIL

HOMMAGE À JULIEN MORELLO : MESSAGE DE SON FILS VINCENT

« Je tiens à remercier, au nom de Laure, Laurent et Marie-Pierre, l’ensemble du comité des fêtes

de Banon (et Stéphanie sa présidente en particulier), de nous avoir donné la possibilité de rendre

hommage à mon Papa.

L’idée du concours « hommage » m’est venue naturellement, connaissant la passion que mon père

avait pour la contrée et le nombre de fois qu’il m’a traîné au concours, ou m’en a expliqué les

règles.

Stéphanie nous a ensuite informés qu’une minute de silence avait été faite en son honneur au

1er concours de la saison 2024- 2025.

Alors naturellement, Laure a choisi cette belle photo de lui, Laurent, Marie-Pierre et moi-même,

comme vous tous, étions là ce soir-là.

Papa était là aussi, par les photos que le comité avait affichées dans la salle, par le biais de toutes

les personnes qui sont venues partager une table, couper un jeu de cartes, boire un verre ou

manger avec nous, se faire plaisir en se chambrant sur telle ou telle façon de parler, de contrer, de

perdre ou de gagner, jouer en fait à ce jeu qui lui plaisait tant.

Ce fut une émotion tellement énorme que comme à la contrée, il n’y avait aucune parole à dire ce

soir-là, seulement penser à lui, sourire et s’amuser comme il aimait le faire.

« Ce n’est que partie remise », on dira, et il nous a d’ailleurs semblé l’entendre le dire ce soir-là,

en riant.

Alors RDV est déjà pris avec le comité des fêtes et la date pour 2026 sera décidée dans quelques

mois.

En attendant, merci encore à vous tous d’avoir été là, famille, amis, proches, venus de loin ou de

plus près, ou bien par la pensée, pour l’amour, l’amitié et le respect que vous aviez pour Papa. »

Vincent MORELLO

NOS COMMERCES

Une réunion publique s'est tenue en salle de la Bugadièfre

concernant l’EHPAD de Banon. Étaient présents M. Dufour 

représentant du groupement hospitalier de Manosque, le 

département, l’ARS et la responsable de l’EHPAD de 

Banon. Cette réunion a permis à certains administrés de 

pouvoir donner leur avis sur le futur projet de 

construction d'un nouvel EHPAD et d'écouter les 

différents organismes responsables de ce projet.

RÉUNION EHPAD VISITE DE MME BARREILLE

La présidente du Département Eliane Barreille s’est rendue à 

Banon dans le cadre de sa tournée de mi-mandat. L’occasion 

pour elle de présenter le bilan des trois dernières années 

d’action du Département, ainsi que les projets à venir.

Accompagnée de Michel Dalmasso, vice-président, délégué à 

l'aménagement et aux aides aux communes, de Stéphanie 

Colombero, vice-présidente, déléguée aux affaires sociales et 

aux solidarités, de Patricia Paul, conseillère départemental 

déléguée à la santé et en présence de Michèle Moutte, maire de 

Banon, elle a échangé avec les habitants sur les initiatives prises 

pour améliorer leur quotidien et les infrastructures du 

territoire.

La zone artisanale accueille depuis le début 

de l’année Bals’Art, vinaigrier bio. 

Excellence et qualité sont les maîtres-mots 

de cette maison, allez vite découvrir et 

déguster leurs produits dans la jolie 

boutique aménagée dans les locaux de 

fabrication et ouverte au public toute 

l’année.

ZA Le Puy - 04 32 52 16 40

BOUCHERIE DES ALPES

DÉGUSTATION

Depuis octobre 2024, la boucherie des 

Alpes est estampillée « Compagnon du 

Goût ».

Pour marquer l’événement, votre 

boucherie vous invite à une dégustation :

VENDREDI 16 MAI DÈS 17H

Boucherie des Alpes

64, Place de la république

L.P. BANON SOLUTIONS

Conciergerie 3.0

Vous êtes propriétaire ?

Transformez votre bien en source de 

revenus sans effort !

*optimisation des réservations

*check-in/check-out/nettoyage complet

*mise en ligne d’annonces/ gestion d’agenda

Patrice LERMA : 06 23 42 13 08



samedi 24 mai

Programmation en cours

https://www.cinemadepays.fr/

Tarif unique : 6€
Salle la Bugadière
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AGENDA

Retrouvez les nombreuses 

activités de l’association ici : 

https://www.asso-envisage.fr/

Librairie Le Bleuet

Retrouvez toute la 

programmation sur :

https://www.lebleuet.fr/

EXPOSITION « LA ROUTE BLEUE »
Jusqu’au 18 juin

Durant ses deux séjours au Japon, Martine Rieffel a récolté 

des émotions photographiques, principalement dans les 

montagnes de Shikoku, qui l'ont inspirée pour ce travail.

Son travail consistant à imprimer ses photos sur le papier 

fragile de journaux de Kyoto, d'Hiroshima et de Tokushima. 

Cette association d'images et de kanjis, teintés de cyanotype, 

répond comme un miroir à la teinture à l'indigo qu'elle a 

pratiquée avec des artisans sur l'Ile de Shikoku.

Atelier-boutique de tournage d’art sur bois, 116 rue de l’industrie

Dimanche 18 mai

Toute la journée 

*marché de producteurs

*marché d’artisans

*animations musicales

*exposition de tracteurs anciens

Programme complet  

disponible à l’OTI de Banon

31ème FÊTE DU FROMAGE

BANON CULTURE EN MAI
Toute la 

programmation est désormais en ligne sur 

le site de la commune. 
EXPOSITIONS CONCERTS

Du 5 au 11 mai

Le collège de Banon 

s’expose !

Dessins des collégiens sur 

le thème des 4 éléments

Uniquement l’après-midi de 

14h à 17h

Du 14 mai au 1er juin

L’Art et la Matière

Maja Saunal : peintures

M. Brouchier : sculptures 

sur bois

Ona : sculptures de papier

TLJ de 11h à 18h

Moses Patrou Trio

R’n’B, soul, blues

Vendredi 16 mai

20h30

Église-Haute

Duo Lyra

Harpe et mandoline

Vendredi 23 mai

20h30

Église-Haute

La Bande à Koustik

Musiques d’Oc’

Vendredi 30 mai

20h30

Église-Haute

Réservations concerts : 04 92 73 37 35 

banon.culture@wanadoo.fr

EXPOSITION DE PATCHWORKS

Du 26 mai au 1er juin

Vernissage 26 mai à 18h

Tous les jours 10h-12h et 15h-19h

Salle de la Bugadière

https://www.cinemadepays.fr/
https://www.asso-envisage.fr/
https://www.lebleuet.fr/
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